



秋を楽しむ間もなく、季節はすっかり冬へと移り変わりました。急な冷え込みにより体調を崩すお子様も見られましたが、子供たちは元気に過ごしています。先日の山王っ子フェスティバルでは、子供たちが心を込めて奏でた素敵な音楽を、保護者の皆様にお届けすることができたのではないかと思います。午後のバザーでは、「こんなものを買ったよ」「みんなと回れて楽しかった！」と、子供たちが嬉しそうに話してくれました。ご準備から当日のご協力まで、誠にありがとうございました。同時期に行われたマラソン練習にも熱心に取り組み、記録会では一人ひとりが力を出し切って走り抜く姿が見られました。

12月に入り、大きな行事もひと段落し、落ち着いて学習や生活に向き合える期間です。学年としても、大きな節目をしっかりと締めくくれるよう、引き続き励んでまいります。

今月も、保護者の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 12月の学習予定

国語	雪わたり	図画工作	重ねて広がる形と色
社会	未来をつくり出す工業生産	家庭	クッキング はじめの一歩
算数	平均とその利用 単位量あたりの大きさ	体育	鉄棒運動
理科	ふりこの性質	コバルト	パラスポーツを知ろう
音楽	詩と音楽との関わりを味わおう	道徳	トキのまう空 他
外国語	Where do you want go ?	12月の生活目標	本をたくさん読もう

### お知らせとお願い

#### 【薬物乱用防止教室】

16日（火）に南部地区薬物乱用防止対策協議会の方をお招きし、薬物乱用防止教室を実施します。薬物に関する危険性や、子どもたちの身近に潜む依存症についてお話を聞いたり、展示パネル・薬物の標本を見せていただけたりする予定です。正しい知識を身につけ、自分自身を守る力を育んでいきます。

#### 【書き初め「新しい年」】

3日（水）に講師の先生をお招きして書き初め指導を行います。前日の2日（火）に道具の確認を行いますので、ご家庭でもお子さんと一緒に準備をご確認いただき、忘れ物のないように持たせていただきますようお願いいたします。  
※書き初め用筆・書き初め用下敷き・レジャーシート・新聞紙（1日分）を忘れずにご準備ください。

#### 【個人面談のお願い】

17日（水）・18日（木）の2日間、希望制の個人面談を行います。10分と短い時間ですが、学習面・生活面での頑張りを主にお伝えします。待合室は気温が低くなることが予想されますので、暖かい服装でお越しください。

#### 【人権集会（あすチャレ！スクール）が行われました】

11月26日（水）に人権集会として、パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ！スクール」（主催：日本財団パラスポーツサポートセンター）が行われました。講師として、1992年バルセロナから2004年アテネまで4大会連続パラリンピック男子車いすバスケットボール出場の神保康弘（じんぽ やすひろ）さんをお招きし、車いすバスケットボール体験をしたり、夢や目標を持つ大切さについての講話を聞いたりしました。